DIARIO

Año XV. — Número 4.154. CEUTA DOMINGO 7 DE MARZO de 1948 — Precio 50 céntimos

Palabras del Dr. Radio- a España-

«Los españoles acogen como propio el triunfo de la Argentina, hoy día potencia mundial de primer orden, que ha logrado la independencia económica"

«Yo recojo - dijo el embajador - vuestro fervor, vuestra adhesión al conductor de mi Patria, para expresarle que el amor de los trabajadores argentinos se suma en estas horas el de las masas hispánicas»

Madrid, 6. El embajador de la República argentina, doctor radio, ha drigido por los micrófonos de Radio Nacional unas palabras al pueblo español para agradecerle su solidaridad con la nación argentina, con motivo de dia de la independencia económica de aguel país. mica de aquel país.

El doctor Radio, en nombre del presidente argentian, general Perón, expresó su graticud a los españoles por la simpatia con que ac gen la revolución argentina, que está isiendo normativa de los rumbos sociales para los pueblos que buscan la paz nacional internacional. e internacional.

e internacional.

"El pueblo español, dice el em
bajador argentino, sigua con el
aliento contenido por la emocion
el tertiginoso encundramiento
de la Argentina, su bila preditecla, y ve con orgullo que de la
estre hispánica ha nacido un
hombre capaz de redimir a su
pueblo.

hombre capaz de redimir a su pueblo.

Treinta millones de españoles se unen a los argeninos para celebrar el triunfo le su joyen pois, que ha logrado la independancia económica, consiguiendo fierarse de la tiranía extrania extrania, por que empezó por liberar se de la tiranía doméstica a que le condenaba la antigra desmedida de unos pocos, al precio del dolor de las muchedumbres. Los españolees acogen como pro-

del dolor de las muchedumbres. Los españolees acogen como proplo el triunfo de la Argentina, hey dia potencia mundial de primer orden, merced a la conductión genial de su política intetión y exterior.

Yo recojo, españoles añadió el embajador— yuestra solidatind y adhesión al conductor de
mi patria, y a travis del éter
ilegue hasta su lecho de convaleciente para expresarle que el
elim, y al apreció de los trabajadores argentinos se suma en
estas horas el de las masas hispanicas, en represantación no ya
de un pueblo sino de una estirpe antera. Los españoles son
una sola excepción, dan el parabién al pueblo argentino, en estes momentos de estitación ciusrabién al pueblo argentino, en est en 9 provincias argentinas con tos momentos de exeltación ciutante intervención de candidatos de los Gadana, porque sus conductores 7 principales partidos políticos



han sabido modelar a pueblo co-mo tierras de promisión, no so-le por la fabulosa riqueza que

prodigan sus labrantia; sino per

prodigan sus labrantia; sino por u justicia socia!

I os españoles, que trautan su homenaje al presidente Perón, piden al Altisino, y uno mis plegrajas a las de este a de pueblo que dispense sus den inciones a nuestro jefe y a u "Spost, a mi ante las naciones un ejemplo de orden y paz social".—CTFRA.

Misa en San Frecisco el Grande, con esistencia de autoridades espinolas y ar gentinas:

Micrid, 6.—En el templo de la narancisco se ha calcorado esta nomana una solemna misa en rela de la grantia per el feliz rematicido de la aperación quaruntera a que fué a mana la Remana de la Remana de la pración quarunte de la presidente de Remana a regontina, roa al Peron.

En el altar mayor habían si-

En el altar mayor habían sido colocadas dos banderas, una
española y otra regentina.

Al pié del altar mayor y en
dos sillones dispuestos a ambas lacos, tomar in asiento el miniarro de Asuntos Exteriores don
Alletto Martin Artajo y el em-

(Pasa a la página 6).

INQUIETUD,

bajo una aparente calma,

Tinlandia

El Comité de Asuntos Exteriores no logra una decisión sobre la propuesta soviética

Numerosas personas tratan de huir por la frontera sueca siendo algunas detenidas

Helsinki, 6.--El jefe del Gobierno ha llamado a esta capital
a dos ministros que habían salido para pasar el fin de semana fuera de la ciudad, según declaraciones hechas por un porla composição de la respuesta que ha de darse, los copuesta tavoz del Gobierno.

Agregó que no puede confirmar si se convocará para el domingo una reunión del Gabinete, depende de la decisión que adopte hoy la Comisión de Asun-tos Exteriores del Gobierno. --EFE.

DOCE PERSONAS DETENIDAS
AL INTENTAR HUIR
Helsinki, 6.--Oficialmente se

anuncia que anoche fueron de-tenidas doce personas en ! frontera con Suecia, cuando trataban de huir del país.--EFE.

munistas han emprendido una campaña general de propaganda campaña general de propaganda que la población acoge con gran frialdad. En diversos centros fabriles se sometió a votación si Finlandia debe firmar una alianza con Rusia. Los comunistas sufrieron un fracaso rotundo, ya que solo uno se mostró dispuesto a aceptar las propasiciones de Stalin.

Por su parte, el secretario del

Por su parte, el secretario del partido socialdemócrata finlandés ha declarado: "Las clases tra-(Pasa a la página 6).

Por la «continuada ocupación» de la isla del Rey Jorge, en las Shellands del Sur

Londres, 6.—El Almirantazgo británico cinuncia que ha sado entregada a las autoridades ar-gentinas de la isla del Rey Jor-

en vispera de

ELECCIONES

ge, en el archipiélago de las She-tlands del sur, una nota de pro-testa por la "continuada ocupa-ción" de la Argentina de dicha isla. El texto de la nota del Al-mirantazgo es el siguiente:

mirantazgo es el siguiente:

"Continúan su crucero por las dependencias de las islas Malyinas los buques de Su Majestad "Nigeria" y "Snipe". que anciaron ayer en la bahía del Almirantazgo, en la isla del rey Jorge, en as Shetlands del sur.

Las tripulaciones desembarcaron materiales para la construcción de edificios. El trabajo quedó terminado antes del anochecer, mientras se lleyaban a cabo ciertas reparaciones a bordo.

Ha sido entregada una nota de

Ha sido entregada una nota de protesta en la base argentina de

El personal de esta base consiste en un oficial y dos hombres, que viven en una choza inade-cuada para soportar los rigores del invierno y que carecen de instrumental científico meteoroló

El gobernador de las islas Malvinas bajó a tierra para efectuar una visita a la base inglesa, que encontró en buenas condiciones y a los ocupantes con una moral excelente. Todos esperan la lle-gada de materiales para explora-ciones científicas".—EFE.

Según un periódico sovié tico, Estados Unidos tra-tan de expulsar a Inglaterra de sus colonias del h-e misferio occidental : : :

Estocolmo, 6.—Los Estados Unidos han dado gran impulso a la campaña destinada a expul-sar a Gran Bretaña de sus colo-nias del hemisferio occidental, se gún anuncia el periódico de los sindicatos soviéticos.

Agrega que las dificultades de Inglaterra en el hemisferio occi-dental son el principio de un plan de los Estados Unidos y que no es demas ado aventurado pen-sar en futuras reivindicaciones norteamericanas en territorio ca-nadiense.—EFE.

HOY, ELECCIONES (arta de Churchill nueve provincias argentinas

SERAN ELEGIDOS 83 DIPUTADOS E INTERVIENEN LOS SIETE PRINCIPALES PARTIDOS

«Se juega en las urnas, no un hecho político exclusivamente, sino la Revolución misma», dice la señora de Perón, por Radio, al pais

Buenos Aires, 6.—Mañana dopara disputarse 79 escaños de mingo, se celebrarán elecciones diputados, o sea la mitad de la camara, más otras cuatro yacon de para disputarse 79 escaños de mingo, se celebrarán elecciones diputados, o sea la mitad de la camara, más otras cuatro yacon contes mon fellosimientos escaños. cantes por fallecimiento u otras causas.—EFE.

TANTO LOS PERONISTAS CO-MO LA OPOSICION DAN POR TERMINADA SU CAMPAÑA

demingo en las urnas no un he-cho político exclusivamente, sino la revolución misma, y ningún hombre en esta tierra puede co-locarse al margen. Se juega el destino de todas las conquistas logradas hasta hoy por el pue-blo y el Gobierno de la nación".

Ayer, la señora de Perón, se dirigió por radio a los argentídirigio por ratio a los argenti-nos con estas palabras, en un discurso en que les hacía las úl-timas recomendaciones en nom-bre del general para las elecciones de mañana.

Por su parte, los partidos de oposición, en particular el radical y el socialista, dieron por terminadas las campañas de sus candidatos, caracterizados por jui-rios negativos de a obla reali-zara hasta hoy por il Gobierno.

(Pasa a la página 6).

«La amenaza de una fercera querra mundial se cierne sobre nosofros y aumenta en cada acto de agresión rusa»

Londres, 6.—El jefe del pertido conservador, Winston Churchill, ha enviado una carta al cendidato conservador Fare Morris, en la elección parcial de Croydon que se celebra mayana. Manifiesta que su victoria en las elecciones servirá para demostrar a Europa y América "la resurrección de la fuerza y el designio moral de Gran Bretaña".

"La amenaza de una tercera guerra mundial —dice— se cierne sobre nosotros y aumenta en cada acto de agresión imperiaista rusa y de violencia e intriga

********************************** Clausura del Congreso Nacional Arrocero



VALENCIA.--El gobernador civil de esta capital, que ostentaba la representación del ministro de Agricultura, Sr. Rein Segura, pronuncia el discurso de clausura

Maria Montes

HOHAS SONE

ARTHUR LUBIN

CARTELERA

CERVANTES

¡Acontecimiento cumbre! Será estrenada la mejor película, la más emocionante y sensacio-nal, de la escultural y encanta-dora reina del Tecnicotor:

HOY domingo 7

Desde las TRES.

Hoy desde las 3. A las 7 y 9 numeradas.

Exclusivas Floralva presonta La gran producción tiulada:

El capitán Kidd

Por Charles Laugthon - Ran-doldph Scott - Barbara Britten y Reginald Owen

AVISO

El martes día 9, gran de ut Sacha Goudine, presenta

GALAS DE ARTE ESCENI-FICADAS 25 primeras figuras - 20 ju-

veniles beliezas.
Algo que Yd. aplaudirá tam-

Astoria

Hoy gran matine a las 3, con la sesión de las 7 numerada. Dos célebres figuras de la pan-

LORETTA YOUNY Y MELVYN DOUGLAS

en una honita comedia de Fil-mófono S. A. CAPRICHOS DE MADAME

Martes próximo:

EL CAPITAN KIDD

Hoy se efectuará la postulación pro-Semana Santa

Desde las primeras horas de la pesce las primeras noras de la mañana de hoy cientos de señori tas recorrerán las calles, portaloras de cestitas y huchas en solicitud de un donati... con el que el pueblo de Ceura contribuirá al esplendor de la Semana Santa centif

buirá al esplendor de la Semana Santa ceutí.

Las mesas petitorias estatán presididas por distinguidas damas de la localidad las que invitarán a as citadas señoritas para que cooperen en esta labor anuni.

Como elempre, es de esperar que el pueblo de Ceuta ponga de manificato sus deseos de que la Semana Santa local revista la livillantez deseada por todos y que no falte el donativo de nadia em las huchas que se ofrecerán en en las huchas que se ofreceran en calles y paseos, bares y tea-

En esta cuestación hay, todos debemos aportar nuestro prano de arena en bisi de a semana

- Vida Religiosa - Gobierno General de las

de marzo, IV Domingo de tesma. Santos Tomás de Cuaresma. Aquino, doctor, Patrono de los Estudiantes Católicos; Revocato, Saturnino, Secúndulo, Eubulo, mártires; Teófilo, Gaudioso, obispos; Pablo, el Simple, Teresa Margarita Redi, virgen. Rito semidoble, priv legiado de primera ciase. Ornamentos morados.

GUARTO DOMINGO DE CUA-RESMA

Entre los fines que la Iglesia pretende que consigan los fieles on el santo tiempo de Cuaresma, se cuentan dos principies que debenas procurar codas los que nos llamamos cristianos; son estos, la purificación y la fluminación, aptisima preparación para pascua. Pero como el cam no entre de la companya de la modera de la companya Pascua. Pero como el cambo e arduo, hoy en el ambiente l'itrgico se hacen resonar los acordes del órgano, se adornan los altares con flores, los sacerdotes pueden dejar los pranaccitos nuerados, símbolo de penitencia y dolor, y se deja ofr una exhortación confortadora para los ofdos de los fleles: "Alegraos, redos de los fieles: "Alegraos, re-gocijaos", d'oe la Iglesia, con unas palabras de Isaias. Hay una vida mejor y más alta que la de ahora, la cual poseeremos al terahora, la cual poseeremos al terminar esta peregrinación, justo es, que nos preparemos a ella, por la purificación y por la fluminación de nuestras almas. Así lograremos entrar en el reino de la luz imbnita y en la passión definitiva del amor.

EL EVANGELIO DE HOY

La multiplicación de los panes, simbolo del imapreciable don del alimento eucaristico. En aquel

alimento eucaristico. En aquel tiempo: Pasó Jesús al otro lado del mar de Galilea, que es el la-go de Tiberades. Y como le sigo de Tiber ades. Y como le siguiese una gran muchedumbre
do genté, porque vefan los milagros que hacia con los euférmos, subióse a un monte y sentóse allí con sus discipulos. Acercábase ya la Pascus, que es la
gran flesta de los iu.iis. Habiendo, pues Jesús levantade los cjos
y viendo veuir, hacia si un grandistruo gentio, dijo a Felipe: do. pues Jesús levantado los ejos y viendo venir hacia si un grandistmo gentio. dife a Felipe de Dónde compraremos panes para dar de comer a toda esa gente? Mas esto le decia para probarle; pues que bien sabía el mismo lo que había de hacer. Respondióle Felipe: Doscientos denarios de pan no les alcanzan para tomar un bocado cada uno. Dicele uno de sus discipulos, Andrés, herma no de Simón Pedro: Aqui está un muchacho que tiene cinco panes de cebada y dos peces; más je que sirve esto para tanta genie. Pero Jesús dijo: Haced sentar a esas gentes. El sito estaba con mucha hierba. Sentaronse, pues, al pie de cinco mil hombres. Jesús entonces tomó los panes y después de haber dado gracias a su eterno Padre, repartiólos, por nedio de sus discipulos, entre los que estaban sentados, y lo

************************************ Reconstrucción de toda clase de máquina de coser (calcomanias esmaltado a estufa y niquelado).

PIEZAS DE REPUESTO

asa Sánchez

Falange Española, 23

mismo hizo con los peces, dando a todos cuantos querían. Desqués de que quedaron saciados, dijo Jesús a sus discipulce: Recoged les pedazos que han sobra la para que no se pierda. Hicierorlo así y llenaron doce cestos de los pedazos que habían sobrado de los cinco panes de cebada, desqués de que todos hub cron contido.

wido.

Visto el milagro que Jesús habia hecho, decian aquellos nom
bias: "Este, sin du la es el gran
profeta que ha de venir al mundo Por lo cual, conociendo Jesús
que habían de venir para llevarselo por fuerza y levantatle por
rey, huyóse él solo otra vez al
monte.

Santa Iglesia Catedral: 9 y 15 misa solemne cantada, con sermón a cargo del muy 'lustre señor canónigo magistral don Rafael Navarro y Acuña. Parroquia del Sagrario (Vir-gen de Africa): a las 19 y 30, segundo dia del quinario en honor

de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Medinaceli), con exposición de Su Divina Majestad y sermón por el Padre Perpén. Al final, Yía-Cruéis cantado:

el Padre Perpén. Al final, MacCrueis cantado:

Parroquia de Santa Maria de los Remédios: a las 19 y 30, exposición del Santisimo Sacramento, Rosarjo, ejercicio, bendición y reserva.

1 glesía de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8 y 30, misa de Comunión general en el altar de San José (s'ette dominion general, en el altar inayor, de la Asociación de Hijas de Maria: a las 19 y 30, exposición del Santisimo Sacramento, estación Rosario, letanías, ejercicio de los siete domingos en honor de San José, bendición y reserva. Después de la reserva, Via-Grucis.

ACCION CATOLICA

La Rama de Hombres de Acción Católica, suspende en los lumes primingos, sus reuniones de estudios, con motivo de las confirmed que comenza au mañana para caballeros en la iglesía de San Francisco y por los cultos

para caballeros en la iglesia de San Francisco y por los cultos de la Semana Santa.

La primera reunión que ten-gan, será (D. m.) el lunes de Pascua, día 29 del actual.

Pascua, dia 29 del actual.

EL TRASLADO DEL CRISTO

DEL PUENTE

A las once y treinta de la ma
fiana de hoy, domingo se hará el

traslado procesional desde nues
tra Santa Iglesia Catedral a su

hornacina de la imagon miagrosa

del Santo Cristo del Puente o de

la: Puertas del Campo.

EJERCICIOS INTERNOS

la: Fuertas del Campo.

EJERCICIOS INTERNOS

En el Colegio de San Agustín,
darán comienzo mañána, con un
acto preparatorio a última hora
de la tarde, los ejercicios espirituales internos, que organizados,
como el año anterior por la Rama
de Hombres de Acción Católica,
dirigirá el sabio Padre de la dirigirá el sabio Padre de la Compañía de Jesús, Gumersindo Bravo, de la Universidad Pontifi-Bravo, de la Un cia de Comillas.

Plazas de Soberania

DELEGACION GUBERNATIVA

Como resolución de expediente instruído por la Fiscalía Local de Precios, por tenencia y compraventa ilegal y a precios abusivos de artículos de primera necesidad y racionados; he acordado imponer a DON FRANCISCO RIOS MARTIN una muita de QUINIENTAS PESETAS, más pordida TAS PESETAS, más pérdida de la mercancia que le fue intervenida.

Lo que se hace público para conocimiento.

Geuta, 6 de Marzo de 1948. EL DELEGADO.

Francisco del Valle Marin.

Ayuntamiento de

NEGOCIADO DE PERSONAL AVISO

Vacante una plaza de Maestro en las Escuelas Municipales de la barriada del Príncipe, y hasta tanto sean nacionalizadas éstas,

A los actos que tengan lugar la capilla de dicho colegio en la capilla de diono colegio pueden asistir los hombres que lo deseen. El horario de los mismos está expuesto en el domojilo de Acción Católica, calle Millan As-tray, número 3, y en la porteria del Colegio de San Agustín.

SANTURAL PARA MANANA 8 de marzo, lunes. — Santos Juan de D'os, fundador; Quintilog Cir lo, obispos: Filemón, Apo-loño. Felicitas, Aurelia de Nice, Urbano: Mamilo, Herenia, Aria-no, Teótico, Rogato, Beata, Silva-no, mártires; Julián, Felix, obis-pos: Poncio, diácono. Rito doble. Ornamentos blancos.

¡Señores, que película!¡Vaya una MARIA MONTEZ requeteguapí-sima!¡Vaya un Tecnicolor bien conseguido! IMPORTANTE:

EN TECNICOLOR

Se advierte al público, que por exigencias de programación es-ta película no podrá ser proyec-tada nada más que ouatro im-prorrogables días.

INMÉDIATAMENTE después Paramount presenta al galán de galánes ALAN LADD el de "China" en FUERA DE LA LEY Un estreno que todos esperan

PREPARACION otro estreno de alta calidad Henry Fonda - Linda Dar-nell y Victor Mature en PASION DE LOS FUERTES Película 20 th Century Fox de riguroso estreno en Es-paña.

Character and a second a second and a second a second and Conferencias cuaresmales

Gomo tenemos anunciado, ma-nana lunes, dia 8, darán comien-zo en la iglesia de San Francis-co (Padres Agustinos), las con-ferencias cuaresmales exclus vaunente para hombres, que todos los años organiza la Asociación Calólica de Padres de Familia de esta Diócesia de Ceuta.

Las de la presente Cuaresma serán dirigidas por el flustre Pa-le Compañía de Jésús. dre de la Compañia do Jésús. Gumersindo Bravo, de la Universidad Pontíficia de Comillas y empezarán todos los días con el rezo del Santo Rosario y Vía-Crucis, a las sieta y trainta de la tarde, para comenzar la conferencia a las ocho.

Los temas que se tratarán en las mismas, serán los que siguen; día 8, Rumbo a un destre cierto; da 9, Tragedia en el Parajso y en mi propia vida; día i?: Una esfinac en los livites del día y de la moche; dia 11, 1Ven. Setto: Joseph I; dia 12: De mano del Dante; dia 13: Dopresiones altairs de una conversión, y el dia is, será la mis: de Comunión cor plática, ouy, tema es: Luz perenne.

Joctor A MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE

Enfermedades de los niños. Puericultura

Teléfono 2-4-2 (euta Consulta de 4 a 6 en Millán Astray. 15. Teléfono 760





MISA

En la iglesia de Nuestra Se-En la iglesia de Nuestra Se-mora de Africa se celebró ayer, a las 10°30, una solemne misa que fue aplicada en sufragio del alma del Iltmo. Sr. don Eliseo Gu-tiérrez del Alamo y García, coro-net farmaceutico jefe de Farma-cia del Ejército de Marruecos, el cual dejó de ex'stir el día 26 del pasado mes. en Ronda.

Ocuparon la presidencia, con algunos de los familiares. el Exemo. Sr. general jefe de la Ar-tillería del Ejército de Marrus-cos. SS. El. los señores gobercos. SS. EE. los senores gonernadores militar de la plaza y el
delegado del Gobierno; e Iltmoseñor alcalde de la ciudad; los
señores generales con mando en
plaza, jefes de Cuerpos, jefes de
Servicios de Farmacia y otros
muchos jefes y oficiales, así comu diversas representaciones militares y civiles.

Terminado el solemne acto re-ligioso, los numerosos concurren tes expresaron a los familiares tes expresaron a los familiares del finado y a las autoridades militares y representaciones de los Servicios de Farmacia, la reiteración de su condolencia, a curyas demostraciones nos unimos nosotros muy sinceramente.

MEJORIA

Se halla casi completamente restablecido de la enfermedad que aquejaba al practicante den Blas Peñalya, por lo que en hreve plazo reanudará sus actividades profesionales.

Hacemos votos por su total res-tablecimiento.

VIAJEROS
En el "Ciuda i de Alcira", proe-dentes de Malaga, ll igaron over
do: Francisco del Valle Almazán,
señera e hijito, siendo recit des
en el muelle por sus padres, los
Exemos, señores del Valle Marin

in dirección a Algerias Madrid, emparad ayer el comer-ciante de esta localidad don Fran-risco Priz Sánchez compañado de su datignida esposa. surn viaje.

SARVICIO RESTABLECIDO

Ayer, a las 9.33 de la mañana llego, proceden e de Algectras el yapir correo, en yala extraordinario, (fectuando /, nuevo su salida a las 10.30, con lo que el servicio queda normalizado.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de salu-dar a don Enrique Payillard, di-rector-apoderado de la Casa Ch. Lorilleur y Compañía, a quien deseamos grata estancia en la Ciudad.

GRATITUD

del pasado mes, en la la del pasado mes, en la desparición del señor Gutiérrez del Alamo causó general sentimiento por ser persona muy la desinteresada donación de una estimada por sus excelentes cualidad de estreptomicina, que hidades personales, y así se ha fué necesaria para someter a trapuesto de manifiesto en esta ocatamiento a una hija suya que essión, ya que el templo menciolaba atacada de una grave dolencia, la eual ha mejorado gracias al generoso rasgo del señor Imost. Don Juan Méndez, productor

Imosi.

Complacemos con gusto al senor Méndez, a la vez que nos es grato felicitar al señor Imosi.

Ejercicios espirituales para los maestros

Debidamente autorizados por la Debidamente autorizados por la Superioridad, los maestros nacionales y municipales de Ceuta, asistiran a los Ejercicios Espirituales organizados por la Rama de Hombres de Acción Católica durante los dias 9 al 13 del actual, en la capilla del Colegio de San Agustín, pudiendo asistir también los particulares que asi lo deseen.

******* Molina S. L.

Electricidad Jugueteria loza y cristal Papeles pintados

dura tres dias con sus noches

El padre del niño es un pinfor y la fiesta se celebró al estilo gitano

Sevilla, 5.—Tres días con sus noches, en total setenta y des horas, ha durado en Sevilla un

El nuevo cristiano, hijo del pintor Romero Rosende y de su esposa, doña Esperanza de Arce, fue bautizado en la imagina. esposa, doña Esperanza de Arce, fue bautizado en la iglesia de Senta Ana, situada en Triana, donde según la tradición, está la llamada "pila de los gitanos" porque en ella les echaron y les echan las aguas del bautismo a los recién nacidos niños y niñas, hijos de la grey faraónica, que tiene su residencia en la caya de los gitanos, situada en la vecindad de dicho templo.

Al pequeño se le impuse un nombre de recia estirpe faraónica: Gaspar, y fue apadrinado por Francisco Rodríguez "Guajiroí y su mujer Remedios Here-

su mujer Remedios Hereda Cortés.

Al acto religioso concurrio una muchedumbre variada, entre la que predominaban señoritas que lucian el clásico traje andiluz con mantilla blanca, y también gitanas con sus originalisimos ata vios.

vios.

El bautizo se celebró en una galería de arte.

La fiesta la constituyó una zambra que duró, con ligeres descansos, 72 horas y en ella intervinieron gitanos de Jurez y Sevilla y artistas tambén gitanos, y entre el público especiador figuraban personalidades del arte, de las Letras y otras de relieve social y económico. — CIFRA.

Anunciese en EL FARO



Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

VENDESE comedor y dormitorio matrimonio Razón esta Administración.

HULES para mesas, muchos di-bujos. Ferretería "El Aguila" (Frente Mutua). SE VENDE una casa en Jadú, lla-ve en mano. Razón Café Lara.

Dr. José Mavarro Martinez

Médico Puericultor Títulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 6

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

Consulta de 5 a 7

VENDESE comedor. Razon

Administración. VENDESE estantería y mostrador Razón Alcázar de Toledo, 4.

Pérdida

SE HA extraviado perro pachón blanco con manchitas negras y una grande en el lomo, atiende por "Charki". Se gratificará a la persona que lo entregue o de razón de dónde se encuentra. Dirijanse a esta Administración o Radio Self...

Alguileres

CAMBIO piso tres habitaciones tercero, por otro de tres o más habitaciones planta baja. Razón esta Administración.

Traspaso

TRASPASO pequeño almacén céntrico. Renta 90 pesetas. In-formes Vicente Martinez. Per-

Varios

FAJAS Madame X (Representa-ción) Sargento Mena, 7, 1., Iqda. Aviso: Se resisen nue-vos modelos ; encárguelos hoy mismo! Su faja quedará nue-va confiandonos su arregio.

CORREDORES. Ciudades, pue-hlos. Artículos facilisima ven-ta a particulares. Fuerte co-misión. Apartado 3.013. Ma-

CONFECCIONAMOS sellos caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Un baufizo en Sevilla, Estrenos en los

La historia del capitán Kidd, el más fiero pirata conocido, es llevada fielmente a la pantalla. La trama está bien desarrolla-da. El capitán, es puesto al ser-

vicio de la Real Armeda inglesa, donde efectua una terrible la-bor contra los buques de S. M., siendo descubiertos sus sabetejer y condenado a morir en la hor-

Charles Laugton, Randoldph Scott Barbara Bitton y Rezinald Owen, realizan un trabajo exce-lente, saliendo el público aita-mente complacido de la proyec-ción de esta película. ón de esta película.

nes, haciendo CERVANTES. "La salvaje blan de la película.

Por su emoción y sensaciona-nsmo, "La salvaje bianca", es-tá llamada a ser la película que todos admiraremos gustosamente, no ya solo para aplaudir el arte sin igual de la guapisima Maria Montez, sino por admirar un perfecto tecnicolor y saborear las bellas situaciones que ador-

las bellas situaciones que adornan el film.
Con la primera artista figurañ
en el reparto los conocidos Jhon
Hall y Sabú, así como Thomas
Gómez y Turhan Bey, bajo la
dirección de Arthur Lubin.
El público llenó la sala del Cer
vantes en sus distintas secciones, haciendo calurosos elogios
de le reviente.

Barcelona, 6.—Han sido puestos a disposición del Juzgado de guardía ocho individuos, de ellos dos mujeres, conocidos estafadores internacionales, los cuales, por el procedimiento conocido por "la quimica", que consiste en la venta de un aparato para fabricar billetes falsos, mediante un ingrediente que tamdiante un ingrediente, que tam-

Hoy será dia de descanso y mañana se reanudaran las parlidas

La expetación, el interés y la organización, son las características más acusadas de este original torneo de domino que el "Club Taurino" ha organizado pa solaz y recreo de sus asora sola, ciados.

Son detenidos peno esta-fadores internacionales : esta far cantidades que se ele-van a más de un initión y me-dio de pesetas.

Además, y fingiéndose agentes de la autoridad, habían robado, en una estación, 100 monedas de oro que llevaba un comercian-te de los airededores de esta capital.—CIFRA.

Muere un minero en ac-

Muere un maquinisia de tren en accidente : : :

tren en accidente : : : :

Mérida, 6.—En la estación de
Zafra se produje un choque entre un tren de mercancias y una
máquina 'piloto'.

A consecuencia del fortuite accidente resultaron, nuerto, et
neces, y con graves heridas, duan
neces, y con graves heridas, el
maquinista Antonia Piraompeli.
Ginco personas más sufrieron heridas leves.—CIFRA.

Cae de la terraza al patio
y se mata : : : : : :

Dr. Juan Martinez Iliquera

Director, per opesición, del Dispensario Oficial Antiveneres

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. TII.705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

Antioco, 6

TELEFONO 7-9-0

Teléfono 996

CEUTA

PRIMERA DIVISION
Sabadell-Oviedo (2-4)
At. Bilbao-Alcoyano (4-0)
Valencia-Tarragona (0-1)
Español-Madr d (1-3)
At. Madrid-Barcelona (1-2)
Sevilla-Celta (1-1)
Gijón-R. Sociedad (2-3)

Ferrol-Castellón (0-2) Murc a-Coruña (1-7) Mestalla-Valladolid (0-1) Badalona-Mallorca (3-5) Málaga-Granada (3-1) Hercules-Leyanfe (1-4) Córdoba-Baracaldo (0-3)

SEGUNDA DIVISION

TERCERA DIVISION

Bajo el signo

AMPLIAS ESPERANZAS EN LOS

NADADORES BRITANICOS

DE LOS CINCO ANILL

LOS DEPOR

Hoy juegan S U E C

aspira a la corona olímpica de fútbol

电影像影響器面面面面面面的 人名英奇奇斯斯 医克克斯氏 可以是现代的现代的

Por Walter Pilkington

Suec'a quiere la corona olim-pica del fútbol. Como "amateurs" sus jugadores son rápidos, intel-gentes y tienen tantas perabi-lidades como el que más en Eu-ropa de alcanzar tal galardón. Pero Gran Bretaña está dispues-ta a combatír duramente por el título. El nombramieno del an-tiguo jugador internacional esco-cés, Matthew Busby, para el cés, Matthew Busby, para el puesto de d'rectivo is una incena cés, Matthew Busby, para el puesto de d'rectivo is una indenda prueba de lo muy en serio que se toma la iuestión. Busby dirige ahora las andanzas del "Manchester United", uno de los mejores clubs de la Primera División y es un estratega reconoci lo. Sal ia que en su equipo habia una capacidad latente; y no recurrió a medidas extremas. Se propuso que el once recobrara la confianza en si mismo, y de pronto, obtuvo éste una victoria sensacional, marcando seis goles y otros cuatro la semana siguiente. Busby es el encargado de acoplar los jugadores del fútbol olímpico de forma que constituyan un equipo muy capaz. Sin contar con los profesionales, claro está.

En esta temporada, Inglaterra, ha de competir con Irlanda que dispone de un conjunto que se lovaquia e Italia.

u horario para hou

A las 11: Hacho-Cantera (Có-zar).

En el M×to
A las 9,45: Glorieta-Morro
(Castillo).
A las 10,45: Valenc'a-Alfau

"祖母市西西西西西西西西西西西西西西

PARA ADELGAZAR

Tratamiento de la ob esidad com-posicion a base de hierbas medi-cinales. Preparado en los Labora torio Sokatarg. Ter., 16, Barcelo-na. Precio, Ptas. 9'05 (Consulte al médico. C. S. 1119).

SUVENTA EN PRINCIPALES FARMACIAS

A las 16: Español-Alfau (Ol-

A las (García)

medo).

clasifica como el mejor que haya tenido desde hace muchos años. Destaca entre sus jugadores el delantero Doherty, muy ráp do en el cambio y en el manejo de recursos.

Como consecuencia de la pasa-Gomo consecuencia de la pasa-da guerra, la escasez de jugado-res es tan acentuada que hoy se está procediendo en toda la la-ción a la búsqueda de valores futbolísticos. Los muchachos con aspireciones se sienten admira-dos al saber que hombres de la talla deportiva de Mannion co-menzaron en un negueño equi-

Las noticas olímpicas adquieros de la Juegos Olímpicos juntamenten cada día mayor preeminenca a en los diarios a medida que se acercan los juebos. Se sigue con interés la proparación de los alletas y se comparan marcas. Inglaterra anuncia un equipo joven de natación. Doce de sus probable seleccionados tienen menos de 17 años. La trágica muerte el año pasado de la eucantadora y valente Nany Riach, afadora y valente Nany Riach, como orgullo de la matación. Otras dos candidatas a la sede septiembre, ha hesta de compiteron para Gran Bredaita Gobson, una de las más del pasado septiembre euando firmes esperanzas británicas para La Mutualidad siderometalúrgica inau-

gura sus nuevas oficinas en Cádiz

El pasado jueves fueron inau-gurados en Cádiz los nuevos y magnificos locales de la Mutuali-dad S derometalárgica de las pro-vincias de Cádiz, Málaga, Granada Almeria, Ceuta, Metilla Santa Cruz de Tenerife y Las Pal-mas.

Asistieron al acto, el Exemo. y Rvdo señor obispo; el Exemo. y Rvdo señor obispo; el Exemo. y señor gobernador e vil. Ilmo. señor delegado provincial de Trabajo, don Antono Cazaila Morales, alma de esta Obra; presidente de la Mutualidad, secretario de la misma y otras autor dades y jerarquias. Bendijo los locales el Exemo. y Rvdo. señor obispo, posándose al salón de aclos donde el presidente de la Mutualidad, hizo uso de la palaora pera hablar sobre la significación de la Mutualidad y labor a desarrollar teniendo frases de elegios para los señores Cazalla Morales y Jurado Bocanegra.

Seguidamente habló el señor Cazalla Morales, expresando su gratitud al Caudillo y ministro de Trabajo por la labor realizada en pro de estas Mutualidades dedicando un saludo de hienvenida a los delegados de la Mutual dad llegados de fuera, extendiendoe sobre los fines que se persigue.

Cerró el acto, el Exemo. señor

persigue.

asistentes a una copa de vino es-pañol, ofreciendoseles un ejem-plar de la Memoria editada y lle-vándoseles de excursión a la Fac-toria de San Carlos (San Fer-

nando) y a una bodega jer za-na, donde fueron magnificamen-te atendidos, saliendo todos alta-mente complacidos de la labor realizada y atenciones tenidas pa-ra con ellos.

國際中華中華中華中華中華中華中華中華中華中華中華中華

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura

Españoleto, 24.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799 ********

Anúnciese en EL FARO Cerró el acto, el Exemo señor Anunciese en EL PARI gobernador civil, quien fué muy aplaudido al final zar sus pala- Diario de la mañana

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPIT ALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAROLA 11

Protection division juyenil-Arosa. Ponteyedra-Galic'a Berbes-Maestranza. Ponferrad'na-Zamora Santiago-Orensana. Leonesa-Betanzos Lucense-Leones

Lucense-Lemos Juvencia-Gijonés Langreano-Caudal Mirandés-Santoña Barreda-Rayo Falencia-Burgos Santander-Torrelayega Ayilés-G. Popular

Izarra-Erandio R. Unión-Tolosa Festao-Alayés Arenas-M. Aérea Logroñés-Guecho Osasuna-Durango Endauchu-Zarageza

Huesca-At. Zaragoza Atenas-Belchite Sueca-Conquense Tudelano-Saguntino Acero-Tauste Numancia-Játly secriaza-Segarra

Isualada-Júpiter Gerona-Tarrasa Lérida-Granollers Sans-Tortosa Baleares-E. Industrial Reus-Constancia S. Andrés-S. Martin

* Talavera-Segov'ana Salamanca-Toledo Tomelloso-Betis Cacereño-P. Ultra Ferroviaria-Badajoz Avila-Alcázar Manchego-Chamberí

Almoradi-G. Abad Crevillente-Al cante Eldense-Linares Jaén-Elehe Almeria-Or huela Cartagena-Imperial

At. Tetuán-Electro (6-3) S. Fernando-Ceuta (1-3) Larache-Coria (1-1) (0-2)

Larache-Coria (1-1)
Galayera-Algeciras (0-9)
B Linense-II turgi (1-2)
Huclya-Melilla (0-1)
Antequerano-Cádiz (0-2)
SEGUNDA REGIONAL
Hacho-Cantera (3-0)
Riffien-S. Agustín (1-2)
Alfau²Español (0-2)
Morro-Ferroviatia (0-2)

TORNEO MODESTOS Morro-Glorieta (5-0) Alfau-Valencia (3-1) Badajoz-Betis (0-7) Marina-Cultura (3-2) LONCESTO Africa-Ceuti-A. Navarro. S. Agustin-Instituto.

Partidos, campos, árbitro ACUSACION contra MELCON

En Alfonso Murube
A las 11: Riffien-San Agustin
(Luque).
A las 16: Morro-Ferroviaria Ov'edo .- El extremo derecha Oy'edo.—El extremo derecha del equipo titular, Antón, ha de clarado a la Prensa de que a los 20 minutos del segundo tiempo del partido contra al Atlético de Bilbao, cuando este equipo acababa de marcar su segundo tanto, el árbitro del encuentro, Melcón, se acercó a los jugadores Panizo y Gainzo y les dio: Panizo y Gainzo y les dijo:

"Animo, ânimo, que faltan veinte minutos".

(Gastillo).
A las 10,45: Valene a-Alfau
(Matoso).
A las 11,45: Batis-Balompié
(Calle).
A las 12,45: Cult. 121-Marina
(Aguilar).
Colego Agustinos
A las 11: A. Ceutí-N. Navarro
(Cerdeira).
A las 12: S. Agustín-Instituto
(Poves). Para demostrar que estaba en lo cierto c'to a veinte señores ante los que volvió a repetír lo sucedido, añadiendo que estaba dispuesto a manifestarle ante la propi_a Federación Española de Fútbol.

HERMOSO BUSTO HERMOSA MUJER Use PILDORAS CIRCASIANAS Venta en principales formacias a plas. 11-Por correo Aportado 481 Borcelono (C. S. 315)



PARA PROPAGANDA se le con-feccionará y remitirá por Correo, benita sortija de PLATA ferma sello con foto-esmaite. Envie fo-

Estudio MADRID AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS

tografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a

APARTADO 10.043 - MADRID

Máquinas de coser ALFA

VENTAS AL CONTADO Y PLAZOS

CENTE MARTINEZ. José Antonio 24

Modelo 20 Sello en plata de ley con foto-esmalte y tapa con ini-(Gran moda)



En cerca de trece mil personas se calculan las que han desfilado el primer viernes de Marzo ante el Santísimo Cristo de Medinaceli en la Parroquia de San Isidro

ciudad los cultos en honor del Santisimo Cristo de Mcdinaceli que han tenido su culminación en que han tenido su culminación en el Primer Vernes, dia da los favores, el pasado dia 5. Si en años anteriores la afluencia de fieles fue enorme en el presente la ha superado.

Durante el miércolas y jueyes e celebraron los cursos estando el templo y la Plaza de San Isidero, completamente rleus de fieles.

Ham presidide to les les días, autor dades y representaciones, junto con les miciobres que constituyen la Junta rectora de la Real

El viernes, dió comienzo la Adoración al Santisimo Cristo con un solemne Via-Criois, al que as stió una gran cantidad de fieles e inmediaciones entró el primer turno de guadas y ya incesantemente se fue on rendo divente la readmissida.

Artículos

Azúcar (blanquilla pilé, terciada)

Arroz corriente

Patatas desecadas

Mantequilla (lata 6 kgs.) id. (lata 400 grs.)

Capital y pueblos mayores de 15.000 hab. Pueblos menores de 15.000

Café

labón

Chocolate

Garbanzos

Patatas .

Lentejas .

Leche de vaca

Bacalao

1's Angeles.

A las once, fus la función principal, presidendo autoridades y representaciones.

A las siete y media de la tarde d'eron comienzo los cultis del ultimo día del triduo. No es po-sible dar una idea exacta de la cantidad de personas que en es-tos momentos se apretujaban en la iglesia, Plaza de Saa Hidro y calles colindantes, impidendo la circulación.

En espacios increibles se apretujaban centenares de criaturas,
que desde los lugares más inverosímiles, como hasta incluso los
tejados de las casas frente a la
puerta principal del templo, se
disponían estó camente a esperar
que diera comienzo el besap é. El
tiempo, de verdadera primayera,
tras el viento y el agua que anteriormente habíamos tenido, colaboró al esplendor.

primer turno de guacdia y ya finesantemente se fue on renovando durante la madrugada y día del viernes, hasta llegar a la terminación de esta memorable jornada de fe que ha vivido Algeoras.

A las ocho de la mañana, entró a dar guarda al Santísimo Cristo, una sección de sidados do Sanidad Militar, con bayoneta calada, los cuales se mantuvieron junto al altar de la venerada imagen.

A las ocho y madia, se celebro una misa de Comunión general contándose por centenares las personas que se acercaron a la veriormente habíamos tenido, conlaboró al esplendor.

La predicación del Rydo. Padre don Miguel Gómez Med na, S. D. B., consiliario fundador de la las Real Esclavitud y párroco de San Isidro, llegó a conmover profundamente a los oyentes.

Tras la bend ción con S. D M. dió comienzo el basaple a las nueve menos cuarto de la noche y se interrumpió a la una menos cuarto para realizar otro Viagnadamente hasta las tres de la madrugada del sábado.

Desde las nueve menos cuarto

Al detallista Ptas. Kg.

8'425

3'32 6'75

32'09

9'625

7.00

8'51

.1'60

7'60

204'00

14'60 6'00

3'50

37'00

10'00

7°50 4°50

10'00

8'00

225'00

16'00

Se han verificado en nuestra Sagrada Mesa a tomar el Pun de hasta las tres de la mdrugada, es udad los cultos en honor del las Angeles. es deoir aproximadamente seis horas, desfilaron exactamente 3.785 personas de todas las cla-ses sociales de Algeoras, en es-pocial de la modesta. Si tenemos

Delegación Especial de Abastecimientos y de Europa, tendra tugar la heudición de la nueva imagen de la Virgen de las Lágrimas, de la cotradia de Nuestro Padra Jesús de la Columna.

Reunión de la Junta Rectora y celebración de la II Asamblea General de la Al público Mutualidad Siderometalúr-8'00 litro gica, en Cádiz

El pasado día 25, celebró en reunión mensual, la Junta Rector de la Mutualidad Starente-talingica, asistendo, con el presidente, director y vicapresidente todos los vocales que la integran tomándose importantismos acuerdos, aprobándose 191 expedientes de Natalidad. 22 de Nupcialidad. 21 de Defunción y 1 de Vejez, por un total de 99.298876 pescias.

2.25 litro 2.55 litro da Asamblea general, encontrandose presentes, especialmente invitados, los delegados de esta Mutualidad en Almería, Granada, Geuta y Melilla, discurciendo la Asamblea en un grato amblento.

Como final, hubo un emocionade homenaje de simpulia al director de la Mutualidad y delegado de Trabajo, de Cádiz, señor Cazalla Morales, expresandese, al citado señor la gratitul de todos per su labor.

En medio de gran entustasmo se dió por terminada la sesión a las 15 horas.

*********** Anúnciese en EL FARO

El primer Congreso internacional de fisio-patología de la reproducción animal y de fecundación artificial

El 1.º Congreso Internacional de Fisio-Patología de la Reproducción animal y de Fecundación Art ficial tendrá lugar definitivamente del 23 al 30 de junio de 1948 en Milán (Italia), con el fin de permitir que los participantes al m smo puedan también asistir al Congreso Internacional de Genética que tendrá lugar en Estocolmo del 7 al 14 de julio de 1948 y al Congreso Internacional de Zooligía que se celebrará en París del 21 al 27 de julio de 1948.

Se han sumado al Congreso

contradías

Esa tarde tendrá lugar en el Campo del Calvario un partido de fútbol entre dos equipos de Artillería, uno de ellos de la vecina pluza de Gibraltar y el etro de nuestra ciudad.

El ingreso de este espectáculas de destina integro para la Agrupación de ofradías.

COFRADIAS Y PROCESIONES Bendición de la luager mas

Hoy domingo y en la capilla de Europa, tendrá lugar la heudición de la nueva imagen de la Virgen de las Lagrimas, de la cofradía de Nuestro Padra Jesús de la Colvense.

FIESTA ONOMASTICA Hoy festividad de Santo Hoy festividad de Santo Tomás de Aquino celebra su fiesta
onoméstica el Excmo. señor don
Tomas García Figueras, delegado de Educación y Cultura, relevante personalidad tan apreciada en todos los sectores de la
Zona de Protectorado Español.
A las muchos felicitaciones
que recibirá, unimos la nuestra
más sincera, deseándole largos
años de vida y muchísimas venturas.

turas.

turas.

EL PATRONO DE LOS ESTUDIANTES

Gon motivo del día de Santo
Tomás de Aquino, patrono de los
Estudiantes se celebrarán diversos actos en los centros escuares, aparte de la Misa además
como domingo, que tendrá lugar
a le hora acostumbrada en el
templo de Nuestra Señora de las
Votorias. V'ctorias.

Internacional de que contribuyan con su experiencia. Para los ganaderos y pa-ra los técn cos (agrónomos, veterinarios) se piensan organizar tamb en manifestaciones especia-les de caracter técn co-económico-demostrativo, así como visitas a granjas e instalaciones de per-ticular interés.

El plazo para la presentación de las comunicacines al Congre-so está fijado para el 31 de mar-

sos sociales de Algebras, en especial de la modesta. Si tenemos presente que durante todo el viernos, el tempio se encontrania abierto y que la presencia de personas era continua ante el Santismo Cristo de Medinaceli, puede calcularse que en el tempio pode calcularse de muchos países euopeos y dela se de muchos países euopeos y de las calcularses. Se pre-intes de muchos países euopeos y de las calcularses de muchos países euopeos y de las calcularses. Se pre-intes de los del Congresos se delebratán fondultural Organization), una conferencia preliminar en la que participentes al Condemporanemente al los tradices de muestras de carácter internacional, con carácter internacional, c

Se organizará también la presentación de semantaies de alta calidad (bovinos, equinos ovinos y suinos) y a estas manifestaciones quedarán invitados los ganaleros italianos y extra dicos. Las cuotas de inscripción para los congresistas han sido fijades en 8 dólares o 2 libras esterlinas para los miembros efectivos y 4 iólares o 1 libra esterlina para los miembros agregados (fauri-

los miembros agregados (faui-liares de los congresistas).

Por mediación de estas lineas, el Comité del Congreso dirige su liamada, invitándoles a participar en los trabajos congresistas y en las demás manifestaciones, a los setudiosos experios granaderos y estudiosos, expertos, ganaderos y hombres de buena voluntad de to-

hombres de paciones. das las naciones. La Secretaria General del Con-asta a disposición para qualquier informe.

Presión media: 774°7. Temperatura máxima a las 13: 16'0.

Temperatura minima a bas 16: 12'0.

Temperatura media: 14'0. Humedad relativa media

Dirección dominante de viento: S. E. Velocidad nedia del viente:

kilómetros. Horas de sol: 3'40. Lluvia durante las 24 hō-

Estado del ciclo: cubierto Estado del mar: mareja-

Emilia Maté Alansa

Medicina general y de la infancia RAYOSX ELECTROCARDIOGRAFO

Sanjurjo, 12

TETUAN

Om. de harina para elaboración de piezas de 1.º categoria 625'77 pts.
id.
id.
id.
id.
id.
id.
3.º id. 312'27 pts.

(En caso de reparto a domicilio se aumentarán los precios al público en 0'15 ptas. litro)
Relación de Precios Oficiales de venta de harinas y pan que regiran

durante el mes de la fecha.

Transportes del Campo de Gibraltar

ALGECIRAS

Relación de Precios Oficiales de venta vigentes durante el mes de la fecha.

Piezas de 1.ª categoria peso 80 grs.
id. 2.º id. id. 100 grs.
id. 3.º id. id. 150 grs. 0'45 pts. 0'40 pts. 0'45 pts.

V. B. El Secretario Técnico. Algeciras 2 de Marzo de 1948 El Secretario de la Junta.

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millan Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECO SMensu al, 10. ptas. Frimestre, 30 ptas. Año 120ptas

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

La única forma de detener al Inquietud en fin'andia comunismo es la guerra, declara RADESG

El ex-primer minístro agrega que la abdicación real en Rumania, aprobada por un Parlamento itegal, es nuia

Nueva York, 6.—El general Nicolás Radescu, ex primer ministro de Rumanía antes de que los comunistas se hicteran cargo del poder, ha declarado en esta cuadad que la única forma de evitar la propagación del comunismo en el mundo es con la guerra.

Añadió Radescu que el llamado acto de abdicación del 30 de diciembre pasado y que fué apro-

OPERACIONES EN Grecia

En el Monte Olimpo intervinieron "Spittires" sinki. británicos. - Los rebeldes disparan desde suelo albanés

Atenas, 6.—Un comunicado del Estado Mayor del Ejército gubernamental anunc'a que las tropas nacionales continuan combatiendo a los rebeldes, en Monte Olimpo y en el sector de Filiates, en el Epiro, mientras que en el norte de Grecia se han registrado otros encuentros de menor importancia.

En el sector Monte Olimpo de Cerca del lago de Stymtholia, un poco más al norte de Megalopulis, los comunistas tendicion a su vez otra emboscada a las tropas leales. Ambas partes sufrieron fuertes bajas en estas aruions.—EFE.

En el sector Monte Olimpo, la aviación grega, reforzada con una docena de "Spitfires" británisos, ha hostilizado a los rebeldes durante todo el día de ayer, mientras trataban de escapar por los defiladeros y pasos montañosos.

Se informa que las bandas armadas disparan contra las tro-pas leales, en el sector de Fi-liates, desde el suelo albanés. Tres soldados han resultado muertos y 14 heridos en esta ac-

ción.

El comunicado añade que los rebeldes han asaltado 5 aldeas cerca de Kastoria (Macedonia occidental), pero que fueron rechazados y sufrieron grandes pér didas. Las fuerzas del Gobierno tuvieron un muerta y 11 heridos. Dos rebeldes se rindieron y más tarde se hallaban 14 cadáveres de los mismos.

En Morea (Peloponeso) dos rebeldes resultaron muertos cuan do una banda cayó en una emboscada que le tendieron las tropas del Gobierno.

Palabras del Doctor Radio a tspana

(Viene de la primera)

rejector de la Argentina, don Pedro Badio. El tempio se circon traba totalmente obspado y entre las personalidades asistentes regraban el Nuncio de Su Santicad Monseñor Cicognani embajador de Portugal, doctor Carneiro Pacheco; capitán general de Madrid, teniente go cul Muñoz Giandes; subsecretario de Asuntos Exteriores, conte de Gasa tos Exteriores, confe de Casa
Real; consejero del Reino, don
Antonio Goicoechea, Cunp dip omático y otras autoridades y
representaciones y numerosos
miembros de la Colonia. -CIFBA.

(Viene de la primera).

bajadoras finlandesas han com-prendido que los comunistas y los demolratas populares son un poco demasiado rusófilos. Estas reuniones inspiradas por los comunistas encuentran poco éxito en la opinión pública".--EFE.

Helsinki, 6.--Los autoridades de la capital se niegan a revelar detalles acerca de la reunión celebrada hoy por la Comisión de Asuntos Exteriores del Gabinete. En los círculos competentes ta que ha de darse a la propues-ta que ha de darse a la propuesta de Stalin y a las persosalila-des que compondrán la delegación que ha de celebrar las ne-dociaciones correspondientes. -que ha de celebrar las ne-

EL COMITE DE ASUNTOS EX-TERIORES NO LOGRA UNA

DECISION

Helsinki, 6.—El Comité de
Asuntos Exteriores del Gobierno, compuesto por seis ministros, ha discutido durante dos horas la propuesta de Stalin, sin lograr una decisión.

presidente Paasikivi no ha llegado a un acuerdo con su mi-nistro del Exterior, Enchell, in-dependiente, acerca del lugar don de deben de celebrarse las negociaciones con Rusia en el ca-so de que lleguen a iniciarse. En-chell, cree que debe ser Moscú y el presidente se muestra par-tidario de que se celebren en Hel-

Hay síntomas de inquietud a pesar de que aparentemente se mantiene la calma. Han aumen-tado extraordinariamente las peticiones de permisos para abandonar el país y los naturales de o que es ahora la Carelia soviéca han comenzado a huir a Sue-

Un fuerte destacamento de Po-

Ultima hora

«Hemos fracasado». dice el secretario general de la ONU

Estalla una bomba en la residencia del Gran Mufti, en El Cairo

"Muy graves peligros amenazan a Francia" anuncia De Gaulle

Otro escándalo en la Cámara francesa y escasa votación favorable a Schuman

que se desea que fuese". "Hemos fracasado --dice-- en todas
acciones definitivas en problemas
de grande y urgente importancia: control de la energía atómica; provisión de fuerzas armadas para servir a las Naciones
Unidas y la reducción y control
de los armamentos".

Líe, hablaba en la sala de conferencias del "New York Herald
Tribune".

"El Conselo de Seguridad ha

"El Consejo de Seguridad ha fracasado. Los Gobiernos no han querido o no han podido llegar a un acuerdo. Muchas recomendaciones de la Asamblea general no han sido llevadas a efecto nunca. El previgio, autoridad y eficacia de las Naciones
Unidas, como un todo, exige que
se respeten estas recomendaciorofa protege la residencia de la se respeten estas recomendacionisticamente comunista señora Kunes. Las potencias responsables de la formación de las Naciones degante de la capital.--CIFRA.

Nueva York, 6.--El secretario mente entre sí. El programa cons general de la ONU, Lie, ha de-clarado que la ONU "no es lo que se desea que fuese". "He-cumplir, ha sido de lado a un lalo las naciones habían convenido de cumplir, ha sido delado a un ladas do por divergencias políticas". --EFE.

UNA BOMBA EN LA RESIDEN-

CIA DEL GRAN MUFTI El Cairo, 6.--Una bomba ha es-allado junto a la residencia del Mufti de Jerusalén habiendo causado la muerte de dos árabes y ha herido a seis más. El Mufti estaba presidiendo una reunión de la Ejecutiva del Comité Supremo árabe en su propia casa. La granada que fué utilizada voló un camión cargado de municiones situado a tres metros de la casa. la casa .-- EFE.

"MUY GRAVES PELIGROS AME. NAZAN A FRANCIA", ANUNCIA

NAZAN A FRANCIA", ANUNCIA DE GAULLE

Desuveid (Francia), 6.-El general De Gaulle pronunció un discurso en el que dijo que amenazan a Francia "muy graves peligros y que él está dispuesta a servir a Francia como lo hizo durante la guerra".

De Gaulle como preludio de

De Gaulle, como preludio de su discurso, que se considera co-mo uno de los más importantes de su vida política, dijo que Fran-cia es el centro estratégico de la

cia es el centro estrategico de la batalla de Europa contra el comunismo en el esfuerzo de éste hacia occidente.

"La amenaza se acerca cada vez más --dijo-- y no hay indicios de que vaya a desanarecer nero todo parece indicar que si Francia se muestra firme al fi-nai se retirará o caerá hecha nenal se retirará o caerá hecha pe-dazos".--EFE.

OTRO ESCANDALO EN LA CA-

OTRO ESCANDALO EN LA GAMARA FRANCESA

París, 6.--El primer ministro,
Schuman, apoyado por una mayoría cada yez más exigua e indecisa, ha reanudado la lucha por
su impopular proyecto de ley de
empréstito forzoso, en la Asamblea nacional. blea nacional.

comunista Duclos ha producido un escandalo en la Cá-mara al calificar al Gabinete do Schuman de "Gobierno de gans-ters".--EFE.

AN AND RESIDENCE OF THE PARTY O HOY, ELECCIONES en nueve provincias argentinas

Viene de la primera). Hay tranqu'lidad completa en toda la nación y no se advierto siquiera el hervios sma que se registró en las elecciones de 1948. La tensión política es mucho menor, quizá por efecto de cierto excepticismo entra las fuerzas, se gún los peronistas, quienes anticipan el triunfo aplastante de su vasta organización.

Se confirma que el presiden-te, totalmente repuesto, acudirá a votar, cumpliendo sus deberes ciudadanos.--EFE.



EL MARTES 9 DE MARZO DE 1948

Gran acontecimiento

GALAS DE ARTE ESCENIFICADAS

25 primeras figuras

20 juveniles bellezas

CONJUNTO MUSICAL "DIVIUS"

Nocturno Vals de Chopin Fantasía Holandesa Baile tipico ruso Polka grotesca Muñeca rota Vals de Kreisler

Muerte del Cisne (Saenz Ritmo salvaje Pasodoble Gran vals Tristeza de Chopin

Polka 1900

ALGO QUE USTED APLAUDIRA

Reserve con tiempo sus localidades. - Desde mañana lunes pueden retirarlas en taquilla.